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Résumé :

Actuellement personne ne peut nier le role que joue l'information et la communication

dans le développement de tout secteur d’activité, particulierement dans le secteur économique
ou la nécessité de savoir Qui ? Fait Quoi ? Ou ? est un impératif majeur.
Nous présentons notre travail qui rentre dans le cadre de la conception et la réalisation d’un
systeme a base de connaissance basé sur le formalisme de graphes conceptuels, sous forme d’un
annuaire pour les opérateurs économiques algériens. Nous définissons le formalisme des
graphes conceptuels, puis nous modélisons le domaine puis nous présentons [’'open source
CoGITaNT pour la manipulation des graphes conceptuels, a la fin Nous proposons
I’architecture de notre systeme. Notre objectif est la représentation des connaissances du
domaine a l'aide du formalisme des graphes conceptuels.

Abstract

Currently nobody can deny the role which plays information and the communication in

the development of any branch of industry, particularly in the economic sector or the need for
knowing Which? Fact What? Where? is a major requirement.
We present our work which returns in the framework of the design and the realization of a
system containing knowledge based system on the formalism of the conceptual graphs, in the
form of a directory for the Algerian economic operators. We define the formalism of the
conceptual graphs, then we make the model of the field of studies then we present the open
source CoGITaNT for the handling of the conceptual graphs, at the end We propose an
architecture of the system (an application on PC). Our objective is the representation of
knowledge of the field by the formalism of the conceptual graphs.
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